



*Medienmitteilung Swiss Volley*

## **Julie Lengweiler spielt nächste Saison in Griechenland**

**Bern, 5. Juli 2023. – Die Schweizer Angreiferin Julie Lengweiler spielt die kommende Saison 2023/2024 beim griechischen Klub Aris Thessaloniki. Nach ihrer erfolgreichen Saison in Teneriffa wechselt Julie Lengweiler für ihre dritte Auslandsaison nach Griechenland.**

Die Angreiferin Julie Lengweiler hat für die Saison 2023/2024 beim griechischen Klub Aris Thessaloniki unterschrieben. Nach ihrer erfolgreichen Saison beim CV Tenerife Libby's La Laguna, mit dem sie den spanischen Cup und Supercup gewann, Vizemeisterin wurde und in der Champions League bis in die Gruppenphase vorsties, will die 24-jährige Thurgauerin nun in der griechischen Liga angreifen.

Julie zu ihrem Wechsel zu Aris Thessaloniki: «Ich freue mich auf die griechische Liga, welche sich in den letzten Jahren zu einer sehr kompetitiven Liga entwickelt hat. Mit Aris Thessaloniki darf ich einem Team beitreten, welches eine grosse und langjährige Tradition hat.» Auch auf die neuen Herausforderungen freut sich Julie: «Ich freue mich auf den Druck, welchen man als Ausländerin hat. Vor dem lauten Publikum in Griechenland habe ich noch etwas Respekt. Das wird sicher eine Umstellung sein für mich.»

### **Seit 2021 spielt Julie Lengweiler im Ausland**

Bei Aris Thessaloniki tritt Julie Lengweiler ihre dritte Auslandsaison an. Ihre Karriere als Auslandprofi startete sie in der Saison 2021/2022 beim finnischen Pölkky Kuusamo. Daraufhin stand die Schweizer Angreiferin eine Saison beim CV Tenerife Libby's La Laguna in der spanischen Liga unter Vertrag. Nun will sich Julie in der griechischen Liga beweisen.

### **Weitere Informationen**

Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78 622 59 79